



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX MEMBRES DU COMITÉ ISLAMO - CATHOLIQUE

Mardi 20 janvier 2004

Cher Frère Evêque,

Eminents participants à la rencontre du Comité de liaison islamo-catholique

La paix soit avec vous! C'est pour moi un plaisir de vous accueillir au terme de votre IX Rencontre annuelle. Votre Comité, qui facilite le dialogue entre les chrétiens et les musulmans, a été établi au cours d'une période de grande espérance pour la paix mondiale. Malheureusement, cette espérance ne s'est pas encore réalisée. Face aux tragédies qui continuent de frapper l'humanité, il est toujours plus nécessaire de convaincre les peuples que la paix est possible. C'est même un devoir (cf. [Message pour la Journée mondiale de la Paix 2004](#), n. 4). Je vous encourage, ainsi que tous les responsables religieux, à promouvoir une culture du dialogue, de la compréhension mutuelle et du respect. J'invoque sur vous tous d'abondantes Bénédiction de Dieu tout-puissant.